



Aviso de privacidad del sistema Speak-up de Canon EMEA

El presente Aviso de privacidad se ha creado para proporcionar visibilidad sobre cómo se tratarán los datos personales a través del marco del sistema Speak-up de Canon EMEA (incluido el procedimiento de todo el grupo EMEA y todos los procesos locales de las empresas del grupo Canon EMEA). Más concretamente, este Aviso proporciona información sobre la recogida, el tratamiento y el uso de datos personales en el marco de speak-up de Canon EMEA. Se aplica a los procedimientos de todas las empresas del grupo Canon EMEA, a menos que se proporcione un Aviso de privacidad local que complemente la Política local de la empresa correspondiente del grupo Canon EMEA. El presente Aviso de privacidad se basa en los requisitos de la legislación sobre protección de datos de la UE para garantizar un alto nivel de protección de la privacidad y es aplicable en todas las jurisdicciones en las que operan las organizaciones de Canon EMEA.

1. ¿Quiénes somos?

En el presente Aviso de privacidad, por «Canon», con términos como «nosotros», «nuestro» o «Canon», se entenderá Canon Europa N.V. (CENV) y todas las empresas propiedad de CENV, directa o indirectamente, con una propiedad superior al 50 %.

Canon es responsable del tratamiento de los datos personales que comparta con nosotros. Esto significa que Canon es la entidad que determina los fines, y los medios, del tratamiento de sus datos personales en el proceso de Speak-up.

Los datos personales se recopilan durante dicho proceso cuando se presenta una información por medio del sistema online Speak-up de Canon EMEA (EthicsPoint), por correo electrónico, carta u otros canales indicados en la Política de Speak-up de Canon EMEA o en las políticas locales de las empresas correspondientes.

Navex Global Inc es un encargado del tratamiento de datos que actúa en nombre de Canon Europa N.V. (CENV). El almacenamiento de datos personales por parte de Navex Global en nombre de Canon está sujeto a obligaciones contractuales que exigen que Navex Global aplique las medidas de seguridad adecuadas para salvaguardar los datos personales de los interesados, y que procese los datos personales recibidos a través de EthicsPoint únicamente conforme a las indicaciones de Canon. EthicsPoint es una plataforma de notificación de incidentes de terceros operada por Navex Global Inc. Como uno de los canales de notificación seguros disponibles en el sistema Speak-up, las preocupaciones pueden notificarse a través de la plataforma online EthicsPoint.

Canon es el único responsable de la toma de decisiones sobre cómo y cuándo se procesan los datos personales a través de EthicsPoint y, como tal, sigue siendo el responsable del tratamiento.

Póngase en contacto con Canon si tiene alguna duda o pregunta sobre este Aviso de privacidad acudiendo a su oficina regional de Canon, que podrá encontrar en la página «Contáctanos» de nuestro sitio web, o escriba directamente a nuestro delegado de protección de datos para EMEA en DataProtectionOfficer@Canon-Europe.com.

2. ¿Qué datos recopilamos?

La información que facilite sobre usted, sus compañeros o cualquier aspecto de las operaciones de la empresa puede dar lugar al tratamiento de datos a raíz de una investigación de una información. Por lo tanto, le pedimos que solo proporcione la información necesaria para demostrar su preocupación o sospecha de que se ha producido una infracción.

Recopilamos los siguientes datos personales e información cuando se presenta voluntariamente una información o denuncia a través de un canal Speak-up:

- El nombre y los datos de contacto del informante, si se indican.
- Relación o vinculación con Canon (laboral o de otro tipo), si se indica.
- Los nombres y otros datos personales (por ejemplo, cargo o datos de contacto) de cualquier persona que se mencione como parte de la información o denuncia.
- Una descripción de la presunta conducta indebida, así como de las circunstancias del incidente.

3. ¿Cuál es la finalidad de la recopilación de sus datos personales?

Canon solo procesará datos personales por medio del proceso Speak-up cuando exista una base legal para hacerlo y en los casos descritos en este Aviso de privacidad.

Recopilamos y utilizamos los datos personales recibidos mediante el proceso Speak-up por varios motivos relacionados con nuestras obligaciones normativas y nuestros intereses legítimos.

Base jurídica para el tratamiento de los datos personales:

- Obligación jurídica: cumplimiento de nuestras obligaciones legales de recibir y gestionar informes de malas conductas como parte de nuestro marco Speak-up y protección al informante.
- Interés legítimo: en interés legítimo de Canon o de terceros (como socios comerciales existentes o potenciales, proveedores, clientes o clientes finales) para evitar conductas indebidas (por ejemplo, fraude, soborno y corrupción, e infracciones de las normativas laborales) y comportamientos poco éticos de y hacia compañeros que no se ajusten a nuestros valores (como discriminación, intimidación y acoso).

4. ¿Quién tiene acceso a sus datos personales?

Todos los datos personales facilitados por medio del proceso Speak-up se tratarán de forma confidencial, a reserva de cualquier revelación que sea necesaria para llevar a cabo la investigación o que esté sujeta a cualquier requisito legal de difusión obligatoria, (excluidos los documentos

confidenciales en los que exista un derecho legal a negarse a su revelación), en cuyo caso la información facilitada seguirá tratándose de forma confidencial.

Con el fin de procesar e investigar las informaciones o denuncias y en virtud de las disposiciones de la legislación local, el personal pertinente de su organización local de Canon (incluidos los departamentos de Recursos humanos, Finanzas, Auditoría interna, Jurídico, Cumplimiento corporativo, dirección, asesores jurídicos externos o investigadores externos) podrán acceder, procesar y utilizar los datos personales facilitados a través del proceso de Speak-up.

Los datos personales y la información proporcionada también podrán ser revelados a la policía u otras autoridades reguladoras o encargadas de velar por el cumplimiento de la ley. Los organismos pertinentes que reciben y procesan datos personales pueden estar ubicados en otros países que pueden no ofrecer un nivel de protección adecuado. Para obtener más información, consulte la sección 6.

5. ¿Durante cuánto tiempo se conservan sus datos personales?

Los datos personales se conservarán durante el tiempo necesario para tramitar la información o denuncia o, si procede, durante el tiempo necesario para iniciar sanciones o cumplir requisitos jurídicos o financieros. Posteriormente, los datos se almacenarán durante el periodo de retención legal aplicable.

6. Transferencia de datos personales

Canon opera a escala internacional y tiene sedes en varios países. Al procesar un informe, puede ser necesario transferir datos personales fuera de las fronteras en casos en los que, por ejemplo:

- a) debido a su relevancia y proximidad a la investigación, ciertas personas ubicadas en el extranjero deban ser informadas del progreso o resultado de la investigación;
- b) se haya encargado a personas que operan en el extranjero que tramiten o investiguen el informe; o
- c) exista una obligación legal de informar a las autoridades locales en el extranjero.

Las transferencias de datos a países que ofrezcan un nivel inferior de protección jurídica de su información personal se realizarán utilizando las salvaguardias y mecanismos adecuados como, por ejemplo, las cláusulas contractuales estándar.

Los datos personales y la información proporcionada mediante EthicsPoint se almacenarán en una base de datos ubicada en servidores alojados y operados por NAVEX Global en la Unión Europea. NAVEX Global se compromete a aplicar prácticas estrictas de privacidad y seguridad.

7. ¿Cuáles son sus derechos en materia de protección de datos?

Canon se compromete a ser transparente sobre el modo en que recopila y utiliza sus datos personales y a cumplir nuestras obligaciones en materia de protección de datos. En virtud de las distintas legislaciones sobre protección de datos de la región EMEA, usted tiene derecho a acceder, corregir, actualizar, restringir, oponerse, recibir una copia legible mecánicamente de su información personal transmitida a otro responsable del tratamiento, eliminar su información personal, así como cualquier otro derecho aplicable en su jurisdicción.

Evaluaremos de forma individual cualquier solicitud para ejercer estos derechos para garantizar el cumplimiento legal de dichas solicitudes.

Las personas mencionadas en el informe serán notificadas sin demora, excepto cuando sea necesario retrasar la notificación para garantizar la integridad de la investigación y la retención de la información pertinente. Con algunas excepciones, el sujeto mencionado en el informe podrá solicitar el acceso a la información relativa a dicha información o denuncia (con la excepción de la identidad del informante) y solicitar la corrección de los datos personales que sean inexactos o incompletos de conformidad con la legislación aplicable.

Si desea ejercer alguno de los derechos mencionados, puede hacerlo mediante el formulario que encontrará en nuestro sitio web: https://www.canon.co.uk/privacy/#id_2188184 o contactando directamente con el delegado de protección de datos para EMEA en DataProtectionOfficer@Canon-Europe.com.

8. Actualizaciones de este Aviso de privacidad

Nos reservamos el derecho de actualizar el presente Aviso de privacidad en cualquier momento. Consulte con frecuencia esta página para conocer la información más reciente y la fecha de entrada en vigor de las actualizaciones.

Última actualización: 28 de julio de 2024